

EFE Valparaíso reforzará sus servicios para fiestas de fin de año

● Considerando el incremento de pasajeros que volverá a sus hogares durante la tarde del 24 de diciembre y los miles de usuarios que viajarán desde el interior hacia la costa para presenciar el espectáculo pirotécnico el 31 de diciembre, EFE Valparaíso decidió reforzar su operación.

Es así como para el 24 habrá servicios dobles en dirección interior, desde las 13 horas, facilitando la movilidad de los usuarios que generalmente

terminan su jornada laboral de forma anticipada.

Para el 31, en tanto, desde las 18.42 horas los trenes en dirección Puerto recorrerán las vías como servicios dobles, facilitando la movilidad a las miles de personas que pasarán la última noche del 2024 junto al mar. Los últimos dos trenes del servicio en dirección Puerto, solo llegarán hasta la estación Barón.

“Principalmente, el llamado es a que puedan planificar

bien su viaje a disfrutar de forma responsable todas estas fiestas de fin de año que se acercan”, comentó María Alicia Sánchez, gerenta de pasajeros de EFE Valparaíso,

Desde EFE Valparaíso, además, invitaron a los pasajeros a informarse por los diferentes canales disponibles como la página web www.efe.cl y en redes sociales como @efevalparaíso, y planificar sus viajes para celebrar con alegría y responsabilidad.



SERÁ PARA LOS DÍAS 24 Y 31.